

SEMANARIO ZETA  
PAG. 23, SECC. B  
DEL 09 AL 15 DE FEBRERO DE 2001.

## Códices bilaterales

Este viernes 9 de febrero, a las 7 de la noche, en el vestíbulo del museo del Centro Cultural Tijuana se inaugurará la exposición "Códices Bilaterales", de José Hugo Sánchez, artista sonorense radicado en Tijuana.

La muestra del autor consiste en 16 estandartes, pintura sobre papel kraft que es visto por dos caras y de arriba hacia abajo. La temática de Sánchez es la historia contemporánea basada en la explotación humana.

Una cara de los lienzos muestra a seres antiguos con rostros y corazón integros; la otra cara, imágenes fracturadas del primer y tercer mundo.  
*(Juan Carlos Domínguez Beltrán/ZETA).*